



園だより

～新年明けましておめでとうございます～

子どもたちの元気な挨拶と共に新年が始まりました。お休みはどのように過ごされたでしょうか？ご家庭でおせちをたべたり、お餅を食べたり楽しく過ごされたでしょうね。園では、日本に昔から伝わる「正月遊び」のことやたこあげは願い事を天に届ける、羽根つきは厄払いの役目がある等の由来を子どもたちに伝えていきたいと思ひます。そしてカルタやコマ回しなどお正月ならではの遊びを楽しむことで、季節の移り変わりや昔からの風習、伝統を子どもたちに感じてもらえればと思ひます。今年も子どもたちが元気でたくさん笑顔が見られ、楽しい園生活を送れるよう、みなさんと一緒に職員一同力を合わせていきたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

- *11日(木) ・新年を祝う会
(幼児クラスはホール)
- *18日(木) ・0歳児健診
- *19日(金) ・世代間交流
- 29日(月) (5歳児)

7日は七草 七草を食べると病気をしなすと言われています。

11日は鏡開き 鏡餅は切るではなく開くといいお雑煮やお汁粉で食べるそうです。

*12月の餅つきで作った鏡餅を玄関に飾りました。



*今月の避難訓練は抜き打ちです。

おねがい

*登園は9時までにお願ひいたします。遅れる場合も必ず9時までに園にご連絡をしてください。

*送り迎えの時間帯は、保護者の方も慌ただしい時間帯だと思ひますが、廊下に小さいお子さんがいる場合がありますので、廊下は走らずに歩くように、お子さんにも声をかけてください。ご協力をお願ひいたします。

獅子舞とは？

獅子舞とは、ライオンのことで、インドの遊牧民族が力の強いライオンを靈獣・神として崇めるようになり、お正月の縁起の良い日やめでたい日に行われると親しまれています。園の「新年を祝う会」にも登場する予定です。怖がって泣いてしまう子もいるかもしれませぬね。良い機会なので、頭を噛んでもらって邪気払いをしたいと思ひます。

